

Communiqué de presse

## Fin de la grève des transporteurs aux HUG

***Genève, le 7 octobre 2011 – La direction générale des HUG et le syndicat des services publics SSP-VPOD sont parvenus à un accord. Celui-ci met fin à la grève débutée hier.***

A l'issue de trois réunions de ce jour, la direction générale des HUG et les transporteurs de patients sont parvenus à un accord satisfaisant pour les deux parties qui met fin à la grève débutée hier.

L'accord signé à 18 heures prévoit notamment:

La création d'un service unique des transports, ce qui permet d'étendre la classe de fonction 7, jusqu'alors réservée aux transporteurs matière, aux transporteurs patients.

D'autres mesures relatives à la santé au travail des collaborateurs ainsi qu'un renforcement des effectifs (2,5 postes) sont prévus.

Il prévoit également la mise en place d'une commission paritaire chargée d'examiner les volumes d'activité ainsi que les conditions de travail et d'organisation du service.

La direction générale et le SSP-VPOD se félicitent de l'excellent climat qui a prévalu lors cette négociation et témoigne de la volonté des parties de promouvoir un dialogue social constructif.

**Pour de plus amples informations :**

Service de communication externe, tél. 022 372 60 57.